

FOTONOTICIA



"Es posible invertir en energías limpias y ser una empresa eléctrica de éxito"

Con motivo de su participación en la Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático (COP26), el presidente del grupo Iberdrola, Ignacio Galán, ha ofrecido una entrevista a la cadena estadounidense Bloomberg, en la que ha recalcado los siguientes puntos:

- En estos 20 años, Iberdrola ha cerrado todas las instalaciones de carbón y fueloil, demostrando así que es posible invertir en energías limpias y ser una empresa eléctrica de éxito que además defiende el interés de sus inversores.
- El principal problema que afecta a las empresas e inversores es la lentitud de los procedimientos relacionados con la consecución de los permisos administrativos para construir proyectos de energías renovables. Esta situación debe ser resuelta con urgencia.



























FOTONOTICIA

- La coyuntura actual de precios no puede forzarnos a tomar decisiones estructurales. Los precios del gas bajarán próximamente; de hecho, los precios de futuros para el año que viene son la mitad que el precio actual en los mercados spot.
- No es cierto que las eléctricas se hayan beneficiado de la crisis de precios. La compañía acaba de presentar resultados y el área de clientes ha incurrido en pérdidas como consecuencia de los altos precios de la energía y donde las ventas a clientes se encuentran cerradas a precio fijo.
- Como consecuencia del mantenimiento de precios a los clientes con contrato fijo, estos consumidores se han beneficiado de ahorros por más de 2.000 millones de euros, frente al coste que les hubiera provocado los altos precios del pool.
- El mercado europeo de energía tiene elementos muy positivos que debemos mantener: el sistema de intercambio de emisiones y precios de carbono, el propio diseño del mercado y los contratos bilaterales que permiten generar seguridad a ambas partes.
- Sería deseable ver que en la COP26 se aprueba un sistema para fijar un precio global al carbono.
- Los objetivos de descarbonización anunciados por la India ofrecen nuevas oportunidades de negocio a Iberdrola.























